

## PENILAIAN MONITORING DAN EVALUASI

### PENELITIAN DISERTASI DOKTOR

Judul Penelitian : Studi Indigenous Knowledge Suku Tidung dan Dayak Kalimantan Utara dan Pola Pengintegrasian Dalam Pendidikan Biologi  
 Nama Peneliti : Prof. Dr. I Gusti Putu Suryadarma, MS.  
 Fakultas : FMIPA  
 Biaya yang disetujui DRPM : Rp 57457000

No	Komponen Penilaian	Keterangan					Bobot (%)	Skor	Nilai	
1	Publikasi Ilmiah		tidak ada	draf	<i>submitted</i>	<i>accepted</i>	<i>published</i>	40	6	
		Internasional				√				
		Nasional terakreditasi								
2	Sebagai pemakalah dalam temu ilmiah		tidak ada	draf	terdaftar	sudah dilaksanakan		20	6	
		Internasional				√				
		Nasional								
3	Produk/model/purwarupa/TTG, desain/ karya seni/ rekayasa sosial/HKI		tidak ada	draf	produk	penerapan		10	5	
				√						
4	Kemajuan program doctor		tidak ada	draf disertasi	seminar hasil	ujian tertutup	ujian terbuka	30	5	
				√						
Jumlah							100			

#### Komentar Penilai:

Luaran sudah sesuai dengan perencanaan, hanya akan lebih baik bila dipersiapkan HKI dan buku ajarnya sehingga dapat dimanfaatkan secara lebih mudah. Kemajuan program doktor juga sudah sesuai harapan, sesuai dengan perkembangan proposal mahasiswa. Perlu dilakukan pemetaan agar identifikasi indigenous knowledge suku Tidung mana yang relevan dengan pembelajaran Biologi dapat diintegrasikan dengan baik, termasuk perlu diperjelas pola seperti apa yang akan digunakan untuk pengintegrasian

Yogyakarta, 08 Oktober 2021  
 Reviewer



(Prof. Dr. Dadan Rosana)

#### Keterangan:

- Skor: 1, 2, 3, 5, 6, 7 (1 = buruk, 2 = sangat kurang, 3 = kurang, 5 = cukup, 6 = baik, 7 = sangat baik).
- Pemberian skor penilaian disesuaikan dengan melihat target yang direncanakan dengan capaian pada saat monev dilaksanakan. Pemonev harus melihat barang bukti capaian luaran. Sebagai acuan pemberian skor dapat menggunakan ketentuan berikut.
  - a. Publikasi ilmiah internasional: Skor 7 = *published/accepted*, 6 = *reviewed*, 5 = *submitted*, 3 = draf, 2 = tidak ada (jika target yang direncanakan sampai pada tahap *published/accepted*).
  - b. Pemakalah pada temu ilmiah nasional/internasional: Skor 7 = sudah dilaksanakan, 6 = terdaftar, 5 = draf, 3 = tidak ada (jika target yang direncanakan adalah membawakan makalah pada temu ilmiah internasional).
  - c. HKI: Skor 7 = *granted/terdaftar*, 6 = draf, 5 = tidak ada (jika target yang direncanakan sampai pada tahap *granted/terdaftar*).
  - d. Produk/Model/Purwarupa/Desain/Karya seni/ Rekayasa Sosial: Skor 7 = penerapan, 6 = produk, 5 = draf, 3 = tidak ada